



希望の広場

二本松市立小浜小学校
学校だより
第9号
2021.9.17

コロナ禍であっても、小浜っ子に確かな学力を身に付けさせたい。



第2学年授業の1場面



第4学年授業の1場面

夏休み明けから、ほぼ一ヶ月。コロナ禍で教育活動に制限はありますが、小浜っ子はとても元気に学校生活を送っています。特に最近、うれしく思うのは、授業において意欲的な学びの姿が随所に見られることです。意欲的な姿とは、発言ばかりではありません。タブレットを活用して練習問題に取り組む姿、友だちの発言に耳を傾ける姿、ノートに自分の考えをまとめる姿等、たいへんうれしく、頼もしく思っています。

なお、本校では、物事を論理的に説明できる力を育てることができるよう重点を置いて指導しています。ご家庭でも、お子さんとお話しする際には、時間はかかるかもしれませんが、お子さんの思いや考え、なぜそう思ったかという理由などをしっかりと聴いて、引き出してほしいと思います。保護者の方のしっかりと聴く姿勢が、お子さんの思考力や判断力、表現力を育てることにつながります。

保護者の皆様へのお願い

○ タブレット端末の接続テストには、保護者の皆様にご協力いただき、感謝いたします。今後、臨時休業等万一の際の備えにするとともに、タブレット端末を積極的に学習に活用していきます。

なお、まだ接続できていないご家庭には、来週以降、担任と連絡を取りながら確認していただくこととなります。お手数をおかけしますが、よろしく願いいたします。

また、今後、ネット（Wi-Fi）環境が整ったご家庭に関しましては、担任までお知らせください。個別に対応させていただきます。

○ 8月24日に配付したお便りでは、9月中旬から通常の教育活動に段階的に移行する見通しをお示ししていましたが、今般の感染症拡大の状況を見据え、当面の間、感染症リスクの高い教育活動は、今まで同様に継続して実施しないこととします。

何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

○ 10月28日に第1～3学年、29日に第4～6学年で予定している、のびのび学びの発表会は、保護者参観1名を原則として実施予定ですので、各ご家庭のご予定にお加えください。

なお、感染症の拡大の状況によっては保護者参観なしも想定されますので、ご了承ください。今後実施の詳細について連絡いたします。